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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年7⽉月19⽇日 　12：30〜～13：45  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　 　 　   

7⽉月26⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　クラブフォーラム（会員増強）  
 　 　 　  
8⽉月2⽇日（⽕火）納涼例例会（夜間）  

8⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会（AG訪問）  

8⽉月16⽇日（⽕火）休会  

8⽉月23⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　会員卓話  

8⽉月31⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会（ガバナー公式訪問）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：39名

12：30 　   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13：00 担当：荻野会員  
卓話：⼩小⽥田原ふるさと⼤大使  合⽥田  雅吏吏様  
 　 　「⼈人⽣生を変えた⾔言葉葉〜～社会⼈人から俳優  
 　 　 　 　 　 　そして⼩小⽥田原観光⼤大使へ〜～」

13：45 閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長

例例会報告：2016年年7⽉月12⽇日（晴れ） 　 　第1942回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年7⽉月-‐‑‒ 　  

‣20⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「ガバナー公式訪問」  

‣21⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「卓話：」  

‣22⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣22⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　「卓話担当委員会：R財団」  

‣25⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30  
   ｢クラブフォーラム（出席委員会）｣  

‣26⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢卓話：南 　研⼦子様/アマゾン 　命の源｣  

‣27⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「会員による卓話」  

‣28⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  17:30  
 　 　 　「クラブフォーラム①/  
                        第1回RI規定審議会変更更事項ついて」  

‣29⽇日(⾦金金)  湯河原 　休会  
‣29⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　「卓話担当委員会：クラブ研修」  

-‐‑‒2016年年8⽉月-‐‑‒ 　  

‣1⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30  
   ｢クラブフォーラム（⻑⾧長期委員会）｣  

‣2⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢卓話：相澤  光春様/  
 　 　 　 　ロータリー百周年年と財団その思い｣  

‣3⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　納涼例例会  
 　 　 　

本日の例会：通常例会（第1943回）
✴会員誕⽣生⽇日  
河野  秀雄さん…会員諸兄ありがとうございます。  
✴その他  
清 　 康夫さん…①7⽉月9⽇日（⼟土）湯本富⼠士屋ホテルにて、当
社（株）フジミ（6⽉月決算⽉月）正社員52名参加のもと、⼈人事
表彰、これから先10年年の売り上げ⽬目標計画等々、9時〜～4時
迄⾏行行い、この後6時迄懇親会を⾏行行い、社員とのコミュニケー
ションが多いに出来ました。毎年年、社員の成⻑⾧長していること
に感謝して、少々ニコニコへ。②この13⽇日〜～16⽇日迄、家内
と福島⽅方⾯面へ釣り旅⾏行行に⾏行行ってきます。  
中村   維孝さん…急遽タイランドへ出張となり、年年初例例会⽋欠
席し申し訳ありませんでした。辻村会⻑⾧長の1年年の無事なる航
海をお祈りします。  
⼩小川  和夫さん…Mさんが当選したので。

一寸木 芳行 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

7⽉月12⽇日分 11,000 77,530 1,200,000

❖ニコニコ箱

❖ 会員誕⽣生⽇日
河野  秀雄さん（7⽉月5⽇日）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ローターアクト年年初例例会の模様

7⽉月13⽇日19:30    
おだわら市⺠民交流流センターUMECOにて  
⼩小⽥田原城北北ローターアクトクラブの  
年年初例例会が開催されました。  
松本会⻑⾧長頑張れ！

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　 　  

例例会報告：2016年年7⽉月12⽇日（晴れ） 　 　第1942回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年7⽉月12⽇日 　12：30〜～13：30

❖出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
皆さんこんにちは！ 　今回、2度度⽬目の会⻑⾧長
挨拶となります。 　宜しくお願いいたしま
す。  
今回は、会⻑⾧長⽅方針、ご挨拶の中でも度度々引
⽤用させていただいた私の⼤大好きな「四つの
テスト」についてお話させていただきま
す。  

このテストは、シカゴのロータリアンであり、後にロータ
リー創始50周年年(1954－55)に、RI会⻑⾧長を務めたハーバート
J．テーラー⽒氏が、1932年年の世界⼤大恐慌のときに倒産⼨寸前の
会社の再建を依頼され、他社との差別化のため、全従業員
のモラル向上の⽅方法として考えられたものです。  
そうです「四つのテスト」は、⼀一般会社の再建のため、会
社、社員の倫倫理理感の指標として考えられて作られたもので
す。その結果、この会社は従業員、取引先、消費者、周辺
社会にとっても素晴らしい会社となったそうです。その
後、RI会⻑⾧長の時に「4つのテスト」の版権をロータリーに寄
付したそうです。  

本⽂文は英語ですので、いろいろな翻訳がされたそうです。  
 　■The  Four-‐‑‒Way  Test  
（4つのテスト）は、    
「４つの⾃自省省」「事に当たりて先ず問はん」「渡世四針」  
「四つの道」「四つの誓い」等  

■Is  it  the  TRUTH  ? 　  
（真実かどうか）は、  
「真実か、嘘はないか」「それは正しいことか」 　等 　  

■Is  it  FAIR  to  all  concerned  ? 　  
（みんなに公平か）は、  
「当事者の誰にも公平か、誰かに不不公平ではないか」  
「公明妥当か」等  

■Will  it  build  GOOD  WILL  and  BETTER  FRIENDSHIP  ? 　
（好意と友情を深めるか）は、  
「好意と友情を増すか、敵意と憎悪を招かないか」等  

■Will  it  be  BENEFICIAL  to  all  concerned  ? 　  
（みんなのためになるかどうか）は、  
「当時者全部のためになるか、誰かの不不利利にはならない
か」等  

 　やはり、私は現在の「4つのテスト」の翻訳がロータリア
ンの⾏行行動指標としては最適で素敵な⾔言葉葉だと思っておりま
す。  

❖会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

7⽉月12⽇日 39(37) 30 0 81.08%

7⽉月5⽇日 39(38) 37 0 97.37%

6⽉月28⽇日 41(40) 32 0 80.00%

❖ 幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1)ボーイスカウトからお礼
のお花が届きました。  
2)前期会費納⼊入のお願いを
本⽇日ポストインしましたの
でお願いします。  
3)清会員のアイデアで、諸

星駿君への銭別を渡したいと思います。募⾦金金箱を回し
ますので、宜しくお願いします。  

4) 鈴鈴⽊木伸好さん、異異議申し⽴立立てはありませんでした。⼊入
会式は本⽇日を予定してましたが、後⽇日⾏行行います。

齋藤 　永  委員⻑⾧長

【⽋欠席者】7名  
 　 　須藤  公司、⼩小林林  和彦、内⼭山 　昇、久保⽥田  知⼦子、  
 　 　⻑⾧長⽥田  英⼀一、富⽥田  浩⼀一朗、⼤大野  英明  
【今回MU】0名  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

❖Table  Flower
• スモークグラス  
• デルフィー  
• ピンクカーネーション  
【花⾔言葉葉】  
スモークグラス：「素直」  
デルフィー：「陽気」  
ピンクカーネーション：「気品」

❖委員会報告
杉崎  勝成  会員  

⽯石﨑前ガバナー補佐ご苦労さん会開催のお知らせをいたしま
す。本⽇日これからお話しいただけますが、⼤大変ご苦労なさっ
たと思います。9グループのため、当クラブのための労を労い
たいと考えています。7/26（⽕火）18：30から、だるま料料理理店
です。皆様ぜひご出席ください。  

❖卓話
「ガバナー補佐を終えて」  

パストガバナー補佐・⽯石﨑  孝  会員  

7/8にガバナーとガバナー補佐でのご苦労さ
ん会があり、最後の公式⾏行行事として無事に
終わりました。⻑⾧長かったような短かったよ
うな、とにかくホッとしています。ガバナー
補佐を務められたのもクラブのご協⼒力力ご⽀支
援の賜物です。皆様⽅方の友情に感謝を申し

上げます。  
最初にガバナー補佐の話が来たのは齋藤会⻑⾧長年年度度の9⽉月でし
た。城北北でガバナー補佐を受けてくれる⼈人はいないか、という
話で私が指名されたのですが、こういう⼤大役を受けるのにはク
ラブのご⽀支援がなくては無理理だと思いました。クラブ理理事会の
承認だけでは難しいと歴代の会⻑⾧長会議も開催してもらいまし
た。そこでも全員に頑張ってやってくれと⾔言われ、不不安も⼤大き
かったですが、受けさせていただくことにしました。⽥田中ガバ
ナーが9⽉月末にお⾒見見えになった時に⾊色々お話をさせていただ
き、ここまで来たら受けざるを得ないだろうと承諾諾してスター
トしたのでした。  
 　毎⽉月1週⽬目にガバナー補佐会議がガバナー事務所で17〜～19時
に開催されます。出席者はガバナー、ガバナーエレクト、ガバ
ナーノミニー、ガバナー補佐、地区幹事、地区副幹事。そして
委員⻑⾧長がガバナーにお願いしたい時や情報提供のためにお⾒見見え
になることもありました。最初に出席した10⽉月、⽥田中ガバ
ナーはこの会議の位置付けについて「クラブの理理事会と同じよ
うに考えている」と仰いました。2780地区のクラブ会⻑⾧長の位
置がガバナー、ガバナー補佐は理理事で、全体的な前向きのご意
⾒見見をいただきながらより良良いものにできるように、とのお考え
でした。スタート初めの10⽉月から12⽉月はまだ⽥田中ガバナーの
お話しはあまり無くて、初めて顔を合わすメンバーとの勉強会
が多かったです。ロータリー財団などについて学び、意⾒見見交換
会をして懇親会を開催する。どちらかというと皆の親睦を深
め、懇親会で⾃自⼰己紹介や趣味の話で打ち解けていった期間で
す。新年年になり⽥田中ガバナーがGETS（ガバナーエレクト研修
セミナー）で⽶米国へ⾏行行かれました。2⽉月はラビンドラン会⻑⾧長の
経歴や⽥田中ガバナーの地区⽅方針等の話しが始まりました。年年が
明けるとすぐに公式訪問のためのガバナー補佐訪問に⼊入りま
す。それに向けて何を話すべきかまだ不不安で迷っていました。
ガバナーは⾊色々お話しくださり、お酒も飲まれないのに懇親会
へも100％出席いただいていました。地元のガバナー補佐の⽅方
が毎回セッティングして懇親の機会を作ってくれて、それが⼤大
変良良かったと思います。  
3⽉月には横須賀で地区研修協議会がありました。ガバナー補佐
エレクトは⾒見見学勉強がメインです。来年年は⼩小⽥田原北北RC主催で
すので、皆さん応援お⼿手伝いをお願いします。4・5⽉月は年年度度
がもう⾒見見えてきて、6⽉月中には資料料を作らなくてはなりませ
ん。私は5⽉月から作り始めて、何回も修正してA4⽤用紙5〜～6枚
の形になったのが6⽉月初旬です。それを⾦金金⼭山さんにお願いし
て、30分のパワーポイント資料料に作ってもらいました。

これが⾮非常に話しやすく成功だったと思います。ガバナーのお
⼈人柄や地区⽅方針等、話したいところが分かりやすく伝わった⼿手
応えがありました。それから、年年初例例会にガバナー補佐をお招
きするクラブがあることに驚きました。⼩小⽥田原RCに声をかけ
られ、年年初例例会の第2例例会がクラブ協議会で懇親会を含めて開
催されました。スタートして間もないクラブに参加するという
ことでとても緊張しました。最初にガバナー補佐としての挨拶
をし、全委員⻑⾧長が⽅方針発表をしました。最後に総評を頼まれま
したが、各クラブが計画されたことに私が何か⾔言える⽴立立場では
ありませんので、感想のみにさせていただきました。⾃自分なり
に否定は⼊入れず前向きな話だけ、緊張しながら話した記憶があ
ります。その後すぐに懇親会でまたガバナー補佐挨拶をと⾔言わ
れ、⼤大変な役⽬目だと実感しました。  
公式訪問が始まり、⽥田中ガバナーのお供で回っていて感⼼心した
ことがあります。ガバナーはよく10分話すのにはその10倍の
労⼒力力が必要だと⾔言われていました。10分のために100分勉強な
さるのです。公式訪問での30分の卓話に、会⻑⾧長・幹事から送
られてくるクラブ情報だけでなく、ガバナー補佐にも質問し細
かく調べます。形にはまった挨拶はしたくない、⼼心で話したい
と、歌から始められたのも気持ちの表れだと思います。公式訪
問64クラブを全部下調べして1⽇日かけて準備されていらっしゃ
ること、7クラブ同⾏行行して本当に感⼼心しました。  
地区⼤大会は対外的なものでなく会員のためにしたいとガバナー
の意向があり、コンパクトにするため地区幹事・地区副幹事の
皆さまは⼤大変努⼒力力なさったと思います。ガバナーには地区⼤大会
が⼀一番プレゼンテーションできる場で、気持ちを⼊入れて臨臨まれ
たのを感じました。年年末はガバナー公式訪問も地区⼤大会も終
わって、次はIMです。⽇日付は1/21、場所は湯本富⼠士屋ホテル
と決めていました。そしてロータリーの精神に繋がる郷⼟土の偉
⼈人・⼆二宮尊徳先⽣生の話をしてもらいたいと中⻄西先⽣生をご紹介し
ていただき、⼤大変良良かったと感謝しております。5年年後、10年年
後のクラブについて話し合うこともできました。合わせて
「End  Polio  Now  with箱根応援キャンペーン」も⾏行行いまし
た。ガバナーが箱根の経済を⼼心配してくださり、それも含めて
ポリオ撲滅のための募⾦金金を企画しました。箱根RCが主催して
箱根の団体も巻き込んで寒い中募⾦金金活動を⾏行行い、40万円以上
寄付することができました。第9のIMは良良かったとガバナーに
褒められましたが、会員皆様⽅方の強い思いの賜物だと思いま
す。隣隣接グループのIMに参加し、それぞれやり⽅方や位置付け
の違いを実感しました。各グループのプレゼンテーションの場
ですから、IMによって⾃自分たちのカラーや個性が出る訳で
す。単なる講演会・勉強会・交流流の場でなく、それプラス⾃自分
たちらしいIMを考えていって欲しいと思います。  
ソウル国際⼤大会は暑くて会場が遠くて⼤大変なことも多かったで
すが、とても貴重な体験でした。抹茶茶のブース担当をして世界
中のロータリアンと出会えました。せっかくロータリーに⼊入っ
たのですから、⼀一度度はそういう場に参加した⽅方が良良いと思いま
す。感じるものがたくさんありました。  
1年年8か⽉月、何とかガバナー補佐の⼤大役を務めることができま
した。⼩小⽥田原城北北RCの看板を背負ってやってきたつもりで
す。クラブの重みを感じることができました。4〜～5年年後また
ガバナー補佐の話が来た時には、クラブ全体で頑張れればと思
います。


